
Pièces Studio

Superficie 22 m²

Référence MO4008

Prix 179 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice musiciens 4 avenue durante. Venez découvrir ce magnifique studio de 22 m2

situé au 2ème étage d'un immeuble construit en 2009. Il  est vendu meublé et est

idéalement  situé  au  coeur  des  commerces,  du  tramway  et  des  boutiques.  Il  se

compose d'une entrée, d'un séjour, d'une salle de douche et d'un placard. Aucune

procédure en cours dans la copropriété. Les informations sur les risques auxquels

ce  bien  est  exposé  sont  disponibles  sur  le  site  géorisques  :  www.  Georisques.

Gouv. Fr. Aucune connaissance de procédures en cours dans la copropriété nego:

giusy moncalero 0666515121

Nice  musiciens  4  avenue  durante.  Come  and  discover  this  magnificent  22  m2

studio located on the 2nd floor of a building built in 2009. It is sold furnished and is

ideally located in the heart of shops, the tramway and boutiques. It consists of an

entrance, a living room, a shower room and a cupboard. No procedure in progress

in the co-ownership.  Information on the risks to which this  property  is  exposed is

available  on  the  géorisks  website:  .  No  knowledge  of  current  procedures  in  the

nego co-ownership: giusy moncalero 0666515121

ISIT FRANCE

 26 rue de la Buffa  - 06000 NICE

Contacter l'agence
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